
 
 
 
 
 
                                       

 

Benutzerhandbuch 
 

Name oder Handelsmarke des Lieferanten: Samarkand-Lights 
 

 
Anschrift des Lieferanten und Inverkehrbringer: 
 
Samarkand-Lights        WEEE-Registrierungsnummer: 40019403 
                               LUCID-Registrierungsnummer: DE5579120924527 
Stetter Weg 16 
70794 Filderstadt 
www.samarkand-lights.de  
 

Kontakt:  +49 (0) 711 - 87095849 

E-Mail:  info@samarkand-lights.de 
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DE / DEUTSCH 
 
Artikel: LED - Wandbild 
 
 
ALLGEMEINE HINWEISE: 
 
Bitte lesen Sie diese Aufbauanleitung sorgfältig durch, bevor Sie das Produkt 
aufbauen und verwenden. Heben Sie diese Aufbauanleitung für spätere 
Zwecke gut auf. Schäden am Produkt, die durch Nichtbeachtung der 
Anleitung entstehen, sind von jeglicher Haftung und Gewährleistung 
ausgeschlossen. Für Ihre eigene Sicherheit und die Ihres Produktes, befolgen 
Sie bitte die Sicherheitsanweisungen. 
 
 
BESTIMMUNGSGEMÄSSE VERWENDUNG: 
 
Dieser Artikel ist ein Dekorationsartikel und sollte nur als solcher verwendet 
werden. 

Benutzen Sie den Artikel nur im technisch einwandfreien Zustand. 
 
 
LAGERUNG (bei Nichtnutzung): 
 
Verwahren Sie den Artikel an einem sauberen, trockenen und für Kinder 
unzugänglichem Ort. 
 
 
PFLEGE: 

Den Artikel mit einem trockenen Tuch reinigen. Kein Wasser, um den Artikel 
zu reinigen, da sonst die Elektrik Schaden annehmen kann. 
 
 
FÜR BATTERIEBETRIEBENE PRODUKTE: 

Legen Sie 2 volle AA Alkaline Batterien ein, um die beste Leistung zu erzielen. 
Bitte achten Sie beim Einlegen der Batterien auf die richtige Polarität. 
Achtung: Sollte die Batterie einmal ausgelaufen sein vermeiden Sie den 
Kontakt von Haut, Augen und Schleimhäuten mit der Batteriesäure. 

Bei Kontakt spülen Sie die betroffenen Stellen sofort mit reichlich klarem 
Wasser aus und suchen Sie umgehend einen Arzt auf. 
 
 
BEI LED-BILDERN: 
 
Beim Hämmern oder bohren in die Wand oder Decke auf Kabel, Rohre, sowie 
Gas- und Wasserleitungen achten! 
 
SICHERHEITSHINWEISE: 

Der Artikel ist kein Spielzeug. Benutzen Sie diesen Artikel nur in der Weise 
wie es hier im Handbuch beschrieben ist. Bringen Sie keine Zubehörteile an, 
die nicht mit dem Gerät mitgeliefert wurden. 

Verpackungsmaterial, wie Plastikbeutel, gehören nicht in 
Kinderhände. Dieser Artikel ist nur für den Innenbereich geeignet. Kontrollen 
aller Bauteile und Verbindungen sind unbedingt durchzuführen. 
 
Entsorgungshinweis: 

Entsorgen Sie den Artikel umweltgerecht. Der Artikel gehört nicht in den 
Hausmüll. Entsorgung bitte an einem Recyclinghof für elektrische und 
elektronische Altgeräte. Nähere Informationen erhalten Sie bei Ihrer örtlichen 
Gemeindeverwaltung.   
 
                                                         

EN / ENGLISCH 

Article: LED wall picture 

GENERAL INFORMATION: 

Please read these assembly instructions carefully before assembling and 
using the product. Keep these assembly instructions safe for future reference. 
Damage to the product caused by failure to follow the instructions is excluded 
from any liability and warranty. For your own safety and that of your product, 
please follow the safety instructions. 
 
 
INTENDED USE: 

This item is a decorative item and should only be used as such. 
 
Only use the item if it is in perfect technical condition. 

 
 
STORAGE (when not in use): 

Store the item in a clean, dry place that is out of the reach of children. 

 
CARE: 

 
Clean the item with a dry cloth. Do not use water to clean the item, otherwise 
the electrical system may be damaged. 

 
FOR BATTERY-OPERATED PRODUCTS: 

Insert 2 full AA alkaline batteries to achieve the best performance. Please 
ensure the polarity is correct when inserting the batteries. Warning: If the 
battery leaks, avoid contact with skin, eyes and mucous membranes with the 
battery acid. 

If contact occurs, immediately rinse the affected areas with plenty of clean 
water and seek medical attention immediately. 

 
FOR LED PICTURES: 

When hammering or drilling into the wall or ceiling, pay attention to cables, 
pipes, and gas and water lines! 
 
SAFETY INSTRUCTIONS: 

This item is not a toy. Only use this item as described in this manual. Do not 
attach any accessories that are not included with the device. 

Packaging materials such as plastic bags should not be in the hands of 
children. This item is only suitable for indoor use. All components and 
connections must be checked. 

Disposal instructions: 

Dispose of the item in an environmentally friendly manner. This item does not 
belong in household waste. Please dispose of it at a recycling center for old 
electrical and electronic devices. For more information, contact your local 
municipal authority. 

 

                  

 


